

NOUVEAU! N°1 juillet — août 2018 2018

Vous tenez entre les mains le 1^{er} numéro de « Radio La Balme ». Ce nouveau périodique distribué tous les 2 mois dans votre boîte aux lettres traite de l'actualité du conseil municipal et des commissions. Il remplace donc la Gazette qui était devenue trop copieuse, trop lourde à gérer. Avec Radio La Balme, la commission communication privilégie la réactivité avec une mise en page simple, une impression « home made » et toute l'info en bref...

<u> → La voirie</u>

Toutes les routes (à l'exception de la RD 65) ont été rétrocédées à la commune. Les travaux d'entretien et la remise en état nous incombent. Les divers « nids de poules » sont actuellement recensés et seront traités dans les plus brefs délais.

De nombreux habitants se sont plaints d'une vitesse excessive chemin des Marais (La Brosse) et devant le lotissement des Chaumes (La Balme). L'installation de ralentisseurs est à l'étude, de même qu'une demande de subventions.

Plusieurs personnes résidantes Domaine de Grand Champ ont pris la mauvaise habitude d'emprunter le sens interdit qui débouche sur la route de Travers. Ces automobilistes pensent par ailleurs avoir la priorité et des accidents ont été évités de justesse. La gendarmerie va être informée de la situation.

→Les travaux

Voici plus d'un an que les fontaines de Travers sont à l'arrêt. En cause, l'enfouissement des lignes haute tension chemin des Marais. En creusant, la société chargée des travaux a rompu la canalisation principale en sous-sol. Durant 12 mois, la mairie a œuvré sans relâche pour que la situation soit rétablie au plus vite. Il a fallu dans un premier temps procéder à des expertises, puis en second lieu déterminer les responsabilités, lancer des recours auprès des assurances et enfin exiger que les réparations soient réalisées au plus vite. Tout est rentré dans l'ordre le 12 juillet, les fontaines coulent à nouveau.

À la Brosse, l'arbre mort de la place principale sera abattu en novembre. Les conduits qui alimentent les fontaines ont de leur côté été nettoyés pour assurer un débit constant.

Dans le parc de l'école, une aire fitness plein air va être installée d'ici la rentrée et sera à la disposition de tous avec 7 ateliers (rameur, banc à abdominaux, vélo, ski de fond). Cette aire sera disposée dans la clairière près des jeux existants. Notez qu'un chemin d'accès aux jeux a été créé en juin dernier pour les personnes à mobilité réduite.

<u>→L'urbanisme</u>

Le permis de construire pour l'agrandissement de la mairie a été déposé, la première tranche des travaux va démarrer en janvier 2019.

En septembre, la bibliothèque va emménager place Pition (à côté du salon de coiffure) dans un nouvel espace de 70 m2. Moderne et aux normes, cette surface sera informatisée et aura le droit à un mobilier chaleureux. De quoi apprécier au mieux les 4000 ouvrages mis à disposition. Les anciens meubles, eux, iront à l'école. Le mois de septembre sera aussi l'occasion d'inaugurer 2 salles (40m2 chacune) créées spécifiquement pour les associations dans le bâtiment qui rassemble l'épicerie et le salon de coiffure.

Un permis de construire a été accordé aux « Pierres blanches ». 24 lots (entre 400 et 800 m2) sont actuellement mis en vente. Cette volonté communale permettra de répondre aux différentes dépenses (travaux sur le fond rocheux, agrandissement de la mairie) tout en empêchant d'éventuelles fermetures de classes (on ne compte que 15 élèves en petite section).

→L'école

La commune répond favorablement à la demande des parents en revenant à la semaine de 4 jours dès la rentrée prochaine. Les horaires seront (à La Balme): 8h30-11h50, 13h30-16h10.

Les effectifs pour septembre sont les suivants : 15 élèves en petite section, 34 en moyenne section, 26 en grande

section et 30 en CP. Une répartition sera faite pour que les classes soient plus homogènes.

Malgré l'arrêt du TAP, il n'y aura aucune suppression du personnel. La commune a même prévu de recruter une personne supplémentaire (en contrat PEC) pour les classes à double niveau.

Même si elle est encore neuve, l'école a causé beaucoup de problèmes avec de cruels défauts de conception. Le carrelage s'est affaissé, les fuites au niveau de la toiture se sont multipliées, le chauffage s'est montré capricieux, la tuyauterie a cédé à de nombreuses reprises tandis que l'automate de régulation de chauffage est tombé en panne à de diverses reprises. Malheureusement, aucune assurance dommages-ouvrage n'avait été prise durant la construction. Il a fallu se livrer à des batailles d'experts depuis le début de notre mandature et c'est seulement en 2018 que nous voyons enfin le bout du tunnel...

→Les Grottes

Si la fréquentation a connu une baisse en juin dernier (20% par rapport à l'an dernier), la boutique elle, a vu son chiffre d'affaires progresser de 5%. Divers plans de communication (dont un passage de 6 minutes sur la matinale d'Europe 1) devraient permettre de redresser la barre.

Jean-Michel Colomb, le directeur depuis 2012, nous quitte en septembre. Il sera remplacé par Alicia Gilbert qui occupe actuellement le poste de Chargée de promotion. Ce sera l'occasion de procéder à de nouvelles organisations et de construire des projets dans un bel élan de dynamisme.

Le 24 juin dernier, les Grottes ont accueilli Armand Thoinet, atteint de la sclérose en plaques. Ce challenger relève chaque année de nouveaux défis. Cette année, il a cumulé le tour du lac Léman en Kayak, Evian-Seyssel en Tandem, Seyssel-Lyon avec un arrêt aux Grottes de La Balme. Un sportif de haut niveau qui a parcouru 430 km en 15 jours dont 270 à vélo. Vous pouvez suivre ses aventures sur : www.facebook.com/LesDefisdArmand

→Les Événements

La fête du 8 décembre aura bien lieu cette année en partenariat avec le COB. Un mini village sera créé devant les grottes avec de nombreuses surprises en prévision.

Le 11 novembre, ce sera les 100 ans de la fin de la Première Guerre Mondiale. Nous souhaitons fêter l'événement comme il se doit en regroupant quelques membres de la légion, les écoles et en accueillant une fanfare...

<u> →En br</u>ef...

Avec la chaleur qui s'installe, n'oubliez pas de prendre des nouvelles de vos aînés.

La Montée de Saint-Roch est désormais interdite aux camions de plus de 13 tonnes

Une erreur s'est glissée dans le Balmolan 2018. Le garage Technauto Perrin a un nouveau numéro de téléphone : 04 74 23 22 94

→L'agenda

Juillet

25/07/18 La Balme au trésor

Aout

01/08/18 La Balme au trésor (Les Grottes)
08/08/18 La Balme au trésor (Les Grottes)
11/12/13/14/ 15/08/2018 Vogue (Comité des fêtes) - Place de la Mairie

Septembre 2018

08/09/18 Vide grenier (Les classes)

15/09/18 Journée européenne du patrimoine (Les Grottes et Association des Guides)

16/09/18 Journée européenne du patrimoine (Les Grottes et Association des Guides)

www.labalmelesgrottes.com

